

Kapolda Jatim Apresiasi Bupati Ngawi dalam Meberikan Suport UMKM Bhayangkari

Achmad Sarjono - JATIM.SELARASNEWS.COM

Apr 15, 2023 - 12:18



NGAWI - Kapolda Jatim Irjen Pol Dr.Toni Harmanto, M.H., menyampaikan terima kasih kepada Bupati Ngawi H Ony Anwar Harsono atas supportnya kepada Polres Ngawi dalam meningkatkan perekonomian dan kesejahteraan anggota kepolisian.

Hal ini disampaikan, saat memberi sambutan di gedung Bhayangkari Ngawi Jl. Barnadip Kelurahan Margomulyo dalam rangka kunjungan kerja membuka 'Festival Ramadan Bhayangkari Cabang Ngawi' bersama dengan Ketua Bhayangkari Daerah Jawa Timur Ibu Yesika Toni, pada Jumat (14/4/2023) sore.

"Dalam kegiatan sebelumnya, panen raya padi pertama saya bersama dengan pak Bupati. Matur nuwun pak Bupati, juga semua yang terlibat di sini," tutur Irjen Toni Harmanto.

Selain mengucapkan terima kasih kepada Bupati Ngawi, Kapolda Jatim juga

memberikan apresiasi kepada Ketua Bhayangkari Cabang Ngawi Ibu Famella Dwiasi dan Polres Ngawi atas terselenggaranya kegiatan ini.

"Terima kasih Bu Dwi, Bhayangkari Cabang Ngawi dan pengurusnya yang telah mengadakan festival ramadan ini. Kegiatan ini untuk membangun kreatifitas dan aktifitas anggota demi kesejahteraan anggota," kata Irjen Toni.

Kapolda Jatim juga mengatakan bahwa pembangunan lahan yang disupport oleh Bupati, lahan yang kemarin diresmikan (saat panen raya di Katikan, Kedunggalar bulan Desember 2022) digunakan untuk kesejahteraan anggota.

Sebagaimana diketahui bahwa, kontribusi lumbung pangan terbesar Indonesia adalah di Ngawi.

"Penggunaan lahan yang nanti akan dimanfaatkan untuk kegiatan ekonomi, saya minta ditanam palawija dan lain sebagainya yang bisa segera menghasilkan. Saya berpikir, ini bentuk kontribusi bapak Bupati yang diberikan untuk jajaran kepolisian Polres Ngawi, silakan diberdayakan betul ini. Terima kasih pak Bupati," lanjut Irjen Toni Harmanto.

Disebutkan juga oleh Kapolda Jatim bahwa sebagai pimpinan tidak saja memberi beban kerja kepada anggota tetapi juga memberikan kesejahteraan agar berimbang.

Untuk gagasan mensejahterakan anggotanya dengan berbagai kegiatan positif yang melibatkan instansi samping, Kapolres Ngawi AKBP Dwiasi Wiyatputera, S.H., S.I.K., M.H., menurut Kapolda Jatim sudah mengawalinya dan bisa menjadi contoh untuk polres lainnya.

"Terima kasih pak Dwi, ini menjadi contoh untuk polres lainnya, dengan beberapa hal yang juga telah digagas sebelumnya," ucap Irjen Toni Harmanto.

Diharapkan oleh Kapolda Jatim bahwa kontribusi Bupati Ngawi yang diberikan untuk jajaran kepolisian Polres Ngawi agar diberdayakan betul untuk pemanfaatan kesejahteraan anggota.

"Silakan Pejabat di Polres dan Polsek dengan pengelolaan lahan yang baik dan benar yang pemanfaatannya untuk kesejahteraan anggota," kata Kapolda Jatim Irjenpol Dr Toni Harmanto, M.H.

Dalam kunjungan kerja tersebut Kapolda Jatim bersama Ibu, juga memberikan santunan untuk anak yatim dan bantuan sosial kepada Marbot, pemulung dan disabilitas .